

Pour l'indépendance de l'Autriche

Un important discours de M. Bénès devant les commissions des affaires étrangères des deux Chambres un exposé détaillé de la question autrichienne. On peut voir quatre solutions au problème autrichien : la solution allemande (Anschluss) ; la solution italienne ; la solution centrale européenne (Fédération danubienne ou bien Union austro-hongroise) ; la solution européenne enfin, l'indépendance absolue de l'Autriche sous la garantie de l'Europe. Des quatre, c'est pour la quatrième que la Tchécoslovaquie se prononce.

M. Bénès tient pour seule pratique la solution qui consiste à faire garantir par toute l'Europe l'indépendance et l'intégrité de l'Autriche, sur la base du protocole de 1922.

Il croit donc qu'il serait bon d'envoyer que tous les Etats souscrivent d'accord avec l'Autriche aux principes du protocole de 1922 et acceptent, envers l'Autriche les mêmes obligations que les quatre signataires actuels.

UN ENNEMI C'est l'acide urique qui vous jouera de mauvais tours un jour ou l'autre ; rhumatismes, maux de reins, arthritisme, empoisonnement que l'acide urique ne peut pas éliminer l'acide urique n'est pas facile à éliminer.

PIERRE NATHAN L'ASSASSIN DE M^{me} HÉREL EST BIEN BELGE Le bruit avait couru que la Franco cherchait l'assassin de M^{me} Hérel, certains doutes s'étant élevés quant à la véritable nationalité de ce dernier.

NAISSANCE ! Les Ets. LEVITAN, 62, Bd. Magenta, à Paris, sont heureux de vous informer qu'ils inaugureront après-demain 24 courant, leur nouvelle Succursale, 43, rue de Sévigné à Lille (en remplacement de leur ancien magasin de la rue Faidherbe, disparu).

25 VICTIMES D'INCENDIES Sept personnes ont péri au cours de l'incendie d'une maison à Upper East Side, le plus misérable quartier de New-York, ce qui porte à vingt-cinq le nombre des personnes qui ont trouvé la mort dans ces conditions durant les six dernières semaines.

LES OSÈQUES DE LA REINE-MÈRE DE HOLLANDE Les osèques de la Reine-Mère de Hollande auront lieu mardi 27 mars en l'église de Delft.

ESTOMAC D'AUTRICHE... C'est ce qu'on dit de moi maintenant car je digère les aliments. Et, jusqu'à l'année dernière, pour tout dire, j'étais un peu comme le pommier de terre avant d'être passé à la digère tout.

Révélation extraordinaires d'un fameux spécialiste pour la vue

Les démonstrations Salle de l'Orphéon 20 rue de l'Orphéon à Lille, sont une occasion unique pour tous ceux qui souffrent de la vue. Une consultation est offerte par M. BARKER, du Lido Optical de Paris.

Des expériences merveilleuses et dans ce domaine il faut citer tout spécialement les réels miracles d'optique réalisés par M. BARKER, grâce aux fameux verres « RETINARAY » si précis et si complets et d'un prix tellement avantageux qu'ils constituent en quelque sorte le triomphe du grand opticien.

UNE OFFRE DE M. BARKER Accordée pendant 10 jours à ses nouveaux clients M. BARKER adresse une invitation pressante à tous les clients qui résident aux environs de Lille et les prie de se présenter à la Salle de l'Orphéon, 20 rue de l'Orphéon à Lille, de 9 à 12 heures et de 2 à 5 heures, n'importe quel jour de la semaine.

COMMISSION HISTORIQUE DU NORD Voici l'ordre du jour de la prochaine séance de la Commission historique du département du Nord qui aura lieu le 26 mars.

COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE LA NATALITÉ La Commission départementale de la Natalité s'est réunie à la Préfecture du Nord mercredi, sous la présidence de M. Demolion, président de la Commission départementale, remplaçant M. le Préfet, empêché.

COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE LA NATALITÉ (suite) L'étude des questions à l'ordre du jour du prochain congrès de la natalité a été abordée.

Une Mort parfumée C'est la mort des Poux et des Lentes avec la Marie-Rose, liquide végétal parfumé, qui tue tous les parasites dans toutes les chevelures en 3 minutes.

LOTÉRIE NATIONALE Vous pouvez y participer gratuitement en achetant une Croisante et le montant de la plus sale des spirituels aillés.

Un attentat contre le général Goering ? Une bombe a été jetée hier après-midi, vraisemblablement d'un immeuble en réparations, au coin de la Wilhelmstrasse et de la grande avenue Unter Den Linden, à Berlin.

La Reconnaissance d'un Maçon Plus de Rhumatismes ! Tous mes remerciements à M. Kruschchen, Velléché, entée que j'en prends, je me sens bien soulagé des rhumatismes dont je souffrais depuis longtemps.

DANS LA POLICE M. Mutot Robert-Ernest-Jean, commissaire de police hors classe, 36 échelon, à Carcassonne, est nommé commissaire de police hors classe, 1er échelon, à Neufchâteau, en remplacement de M. Desnoire, précédemment admis à faire valoir ses droits à la retraite.

SELS KRUSCHEN TOUTES PHARMACIES 9 fr. 75 le flacon 16 fr. 80 le grand flacon

FARE LE POSTE DE L'ELITE Cailloutz l'annonce qui paraîtra le dimanche 26 mars

au conseil interdépartemental de préfecture Entre autres arrêtés concernant des intérêts particuliers, le Conseil interdépartemental de la Préfecture en a pris un ayant trait à un accident survenu à Tournai.

Le stand de l'Association de Radiophonie et de Radio P.T.T.-Nord à la Foire Commerciale, contiendra un grand panneau décoratif broché par la peintre Molère. Nos lecteurs pourront à ce moment se rendre compte de ce que sera Camphin.

RADIO-REVEIL

Ce que sera la station de Camphin

Ce poste sera pourvu de tous les aménagements ultra-modernes deux grands bassins de réfrigération, deux pulvérisateurs, deux canalisations de descentes de eaux de toitures et de réservoirs de eau distillée, la salle des compresseurs, la cuve à huile, des galeries d'aération, toutes à combustibles, chaudières, caves, fosses septiques.

UNE MAGNIFIQUE ARRIVÉE DE CABLES



Derrière les tableaux de la Salle de Contrôle arrivent des multitudes de câbles qui permettent de relier les différents studios à la station londonienne et aux divers autres postes anglais quand la nécessité s'en fait sentir.

ÉCHOS HAUT-PARLERS SUISSENTS ET LIENS AFFAIRES Vu la grande attraction que constitue toujours la « repas » des fauves, l'Association italienne de radiodiffusion et E. L. M. a, pour procurer aux auditeurs la sensation d'entendre les rugissements impressionnants des fauves affamés, la société en question porta son micro dans une cage aux lions où se trouvaient 6 beaux exemplaires.

LES LEÇONS DE VIOLON PAR T.S.F. Le chef de la Section de Musique de l'Université de Michigan, le Docteur Joseph Maddy, vient de faire, au sein d'un séminaire de violon par T.S.F. Dans ce but, il a créé une méthode spéciale. Tout en étant assis devant le micro, il peut voir dans une grande salle où sont rassemblés un certain nombre d'élèves ; ceux-ci entendent, au moyen d'un haut-parleur, les indications données par le professeur. Les élèves eux-mêmes jouent, corrigés leurs fautes, leur mauvaise tenue de la main et les fautes de doigté, etc., et ce jusqu'à ce que les enfants puissent jouer seuls.

— Oul, entres, répète, le garçon de bureau. Puisque M. le juge vous dit d'entrer. Le vaste houppelande gris de « Collignon » s'encadra dans l'ouverture de la porte et disparut à l'intérieur. Aucune voix ne parvenait plus du dehors.

— Au magasin du Louvre. Le front du juge se rembrunit. Mais le cocher compléta : — Dix minutes après, tout au plus, je le reprendrai au vol. Et voulez-vous mon idée ? Les cochers, ça en connaît, sans en avoir l'air. Eh ben : ça descende au Louvre était une frime, un truc à preuve de changement de voiture qu'elle croyait faire... et qui n'était.

GOSSE D'AMOUR par Michel MORPHY La veuve Francis le fit et ses yeux papillonnèrent de plus en plus. — Ce papier qu'elle tenait valait cinquante mille francs ! Et elle remettrait ça à Jacques Bienvenu ? Elle perdrait le bénéfice de son zèle, de « son travail », du danger qu'elle avait couru ? Elle attendait le bandit affilé en Italie et lui rapportait une obole ? Ah non, pas à peine ! Elle n'aurait pas été de la famille.

OU LE « CHAUFFARD » REPARAIT L'agent s'arrêta, avisé par le grand chef des visites de la veuve Francis à sa place, s'était mis à surveiller étroitement la mercerie de la rue des Vinaigriers, espérant, cette fois, damer le pion à son ami Vouland.

est principal ! Tel qui déteste la police et la sacro-sainte justice aime bien tout de même palper quelques beaux billets de banque, même dépréciés.

— Oul, entres, répète, le garçon de bureau. Puisque M. le juge vous dit d'entrer. Le vaste houppelande gris de « Collignon » s'encadra dans l'ouverture de la porte et disparut à l'intérieur.

— Au magasin du Louvre. Le front du juge se rembrunit. Mais le cocher compléta : — Dix minutes après, tout au plus, je le reprendrai au vol.

— Oul, entres, répète, le garçon de bureau. Puisque M. le juge vous dit d'entrer. Le vaste houppelande gris de « Collignon » s'encadra dans l'ouverture de la porte et disparut à l'intérieur.

— Oul, entres, répète, le garçon de bureau. Puisque M. le juge vous dit d'entrer. Le vaste houppelande gris de « Collignon » s'encadra dans l'ouverture de la porte et disparut à l'intérieur.